
 

笛吹市教育委員会会議録 

 

1 開会及び閉会に関する事項並びにその年月日時 

会 議 名 ：令和 2年度 6月定例会 

開 催 日 ：令和 2年 6月 4日 

開会時間：午後 2時 00分 

閉会時間：午後 3時 15分 

開催場所：笛吹市役所市民窓口館 302・303会議室 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

出席者：教育長            望月 栄一   

     教育長職務代理    芦澤 文 

教育委員       廣瀬 光男 

     教育委員       齊藤 文栄 

     教育委員             久保田 一男 

教育委員       中島 知晴 

欠席者：なし 

  

３ 委員及び傍聴人を除く議場に出席した職員の職氏名 

出席者：教育部長       宇佐美 正博 

     教育総務課長     岩間 正剛 

学校教育課長      長野 篤雄 

学校教育課指導主事  岩間 裕二 

     学校教育課指導主事  加賀美 裕子 

     生涯学習課長       河野 英明  

文化財課長      望月 和幸 

     図書館長       岡本 くにか 

     教育総務課総務担当  田中 政人 

         〃  廣瀬 美恵 

 

4 他部署より出席した長及びその事務局部の職員の職氏名 

出席者：なし 

 

５ 教育長等の報告の要旨 

教 育 長：5月 13日から 6月 4日までの事業報告 

教育総務課：5月 11日から 5月 29日までの事業報告 

学校教育課：市教委学校訪問について 

      給食費の決算について 

      新型コロナウイルス感染症に係る対応について 

その他 



生涯学習課：6月 2日から各施設を条件付きで開放 

文 化 財 課：6月 1日から 6月 3日の事業報告 

図 書 館：6月 1日から制限付き開館開始 

 

６ 議題となった動議を提出した者の氏名 

なし 

 

７ 議会に付した議案、議事の概要、議決事項 

報告第４号：令和２年笛吹市議会第２回定例会提出議案等について 

宇佐美部長：資料に基づき説明。 

報告第４号：全員了知 

 

議案第４号：笛吹市新型コロナウイルス感染症に伴う副食費助成事業実施 

要綱の制定について 

岩 間 課 長：資料に基づき説明。 

議案第４号：全員了承 

 

議案第５号：笛吹市立小中学校給食費の無償措置に関する緊急対策要綱の 

制定について 

長 野 課 長：資料に基づき説明。 

廣 瀬 委 員：財源について、国庫補助等があるのかまたは、市単費で行う 

のか。予算についてはどうなっているのか。 

長 野 課 長：予算については、国庫補助はなく市単費で行う事業である。 

久保田委員：給食費について、他市でも無償化の動きがあるなか、今後の 

       見通しとして市はどのような考えなのか。 

長 野 課 長：無償化の見通しについては、今のところない。今回の無償化 

については、あくまでコロナ対策の緊急対策の枠組みのなか 

で行っている。 

議案第５号：全員了承 

 

議案第６号：笛吹市食物アレルギーを有する児童生徒及び笛吹市立小中学 

校以外の小中学校、義務教育諸学校の児童生徒の学校給食費 

等に対する補助金交付要綱の制定について 

長 野 課 長：資料に基づき説明。 

齊 藤 委 員：笛吹市内で食物アレルギーのため、お弁当を持参している児 

       童生徒はどのくらいいるのか。 

長 野 課 長：資料がなく、正確な人数はわからないが、大きな学校に伺う 

なかでは、一人または二人くらいが常にお弁当を持ってきて 

いる状況であり、献立の内容によっては、食べられるものも 

ある。石和給食センターについてはアレルギー対応をしてい 

るので、食べられるメニューの提供も多いが、日によっては 



弁当を持っていかざるを得ない場合もある。それぞれの学校 

により食数の違いがあるので、今後調査しながら進めていく。 

齊 藤 委 員：その日の献立によって、弁当を持っていくか、いかないで補 

助金も違ってくるので大変なことであると思う。 

中 島 委 員：細かい配慮をしていただき、有り難く思う。コロナ対策のこ 

とではないが、アレルギー対応のことがでてきたのでお聞き 

したい。アレルギー対応をしていただいているなかで、お弁 

当をもってきているお子さんがいるとのことだが、ご家庭で 

の希望でお弁当を持参しているのか、それともアレルギー対 

応の設備が整わないから、お弁当対応になっているのか、も 

し設備が整わないのであれば、今後整えていく予定があるの 

かお伺いしたい。 

長 野 課 長：アレルギー対応の設備があるかどうかということでは、対応 

している施設もあれば、対応していない施設もある。今後、 

給食施設をセンター化していくときや大規模な改修があった 

場合など、文科省の指導にもあるように、アレルギー対応の 

設備等も鑑みなければいけない。栄養士もアレルギー対応の 

献立を工夫し対応している。お弁当を持参することについて 

は、管理指導表を保護者から提出いただき、子どもたちの詳 

細を把握しながら学校と家庭が協議する中で決めている。 

議案第６号：全員了承 

 

８ 教育長が必要と認める事項（議事資料）  

別紙のとおり。 

 

 

議事録署名 

        笛吹市教育委員会 教 育 長                

 

               教 育 委 員                

 

               教 育 委 員                

 

                  作 成 職 員                

 

 

 


